

新人紹介

美川支所

皆様は『どうがらし梅昆布茶』という商品をご存じでしょうか?私は少し前からハマってしまい、ちょいちょい飲んでます!!「あわよくば減量できるやも♪」という淡い期待を抱きつつ頑張っていこうと思います。お近くにお越しの際は、お気軽にお立ち寄りください。お待ちしております。

活性化センター

上浮穴には姓が少ないこともあってか、の孫、の息子とご挨拶致しますと、多くの方々とお話が弾み、嬉しく有難く思っております。これも地元ならではのこと。まだまだ若輩者ではございますが、久万高原の山の為、皆様の為、誠心誠意努力して参ります。

森林部 久万市場

久万市場では、「リフトに乗ることができないと仕事にならない」ということを初出勤日に知りました。今はまだ分からぬ仕事がたくさんあるので、これから努力して、一つ一つしっかりと仕事を覚えて、いずれはリフトも上手に乗れるようになりたいです。

事業部 久万事業所

素材生産について主に学んできた為、加工事業についてはまだ未熟で教えて頂くことばかりです。私は営業課に所属になりましたので、組合員の皆様にも顔を覚えて頂きたいと思っています。一所懸命頑張りますので、よろしくお願い致します。

事業部 父野川事業所

今までの仕事とは全く違うことばかりなので、毎日が新鮮な出来事の連続です。わからない事が多く先輩に教えて頂いて覚えることばかりです。今までの仕事のスキルを生かしつつ、一日でも早く仕事を覚え、戦力として役に立てるようになります。

活性化センター

松山大学を卒業したばかりで、趣味は洗車です。毎日慣れない山歩きで足を引つ張っていますが、早く先輩方の様に颯爽と野山を駆け上がれる様に頑張ります。また面河の大鼓やレクバレー活動にも参加しています。他の活動にも積極的に参加して、地域に貢献できる人間になりたいです。

活性化センター

ロッククライマーの僕は豊かな自然と沢山の岩に憧れて久万高原にやってきました。皆様の山が少しでも良くなる様山の中を走り回って頑張ります。まだまだ地理には弱いので山は歩けど道はさっぱり…迷っていたら助けて下さい。また、岩のある山林をお持ちの皆様、どうかその岩登らせて下さい!!

森林部 久万市場

仕事はしんどいですが、職場の方が分からないことは優しく教えてくださるので日々充実しています。毎日たくさんの原木に触れる仕事ができて、とても嬉しく思います。迷惑をおかけしますが、先輩方の技術を見習って努力し、早く戦力になりたいです。

事業部 久万事業所

少しづつ仕事に慣れてきましたが、スギとヒノキの判断に苦戦することもあります。まだ未熟な部分がたくさんありますが、先輩方に優しく丁寧に教えて頂き、充実した毎日を送っています。一日でも早く仕事を覚えて役立てるように頑張ります。

事業部 父野川事業所

高校卒業とともに郷里を離れ、大阪の大学に進学しました。故郷を離れた事により益々故郷愛が強くなり、地元に貢献できる仕事に就けて嬉しく思っています。木材のことは素人で、覚える事が沢山ありとても大変ですが、どんな仕事でも出来るように頑張ります。